

▼ 梅さんの作品「次元を超えて」



Animal ART展 ～野生動物の保護を見つめて～

5月2日から30日まで、動物画家 ^{とが} 梅 佳代子さんの「Animal Art展」が、るーぶる愛知川で開催されました。梅さんは、自然環境保護について関心を持ってもらおうと、絶滅危惧種の野生動物たちを墨や色鉛筆で描かれています。

この展覧では、森の生態系の頂点に立つ「トラ」を中心とした作品が約30点展示され、梅さんが描く動物の瞳には、人間の都合により、生命を脅かされている野生動物たちの悲痛な訴えも感じられます。

来場された方は、梅さんの作品のリアルさに驚くとともに、自然環境保護の大切さについて改めて考えられていました。

▼ 愛知川野球スポーツ少年団の選手たち



愛知川野球スポーツ少年団 全国大会出場決定

5月12日、愛知川野球スポーツ少年団がPRIDE JAPAN 全国選抜学童軟式野球大会2024湖東地区予選会で優勝し、8月の全国大会（富山県）への出場を決めました。

決勝戦は、6対6の同点で最終回が終了し、タイブレーク2回の大接戦となりましたが、あきらめない粘り強さを見せ、12対11でサヨナラ勝ちを収めました。



▼ かわいいトールペイント作品の数々



トールペイントの世界

5月15日から29日まで、「トールペイント教室 作品展」がハーティーセンター秦荘で行われました。

トールペイントとは、ヨーロッパの伝統的装飾技法を土台にして、家具や木製の小物、陶器やガラス、布やキャンパスなど、あらゆる素材に描かれ、生活の中で育まれてきた手芸品です。

この作品展では、トールペイント教室に通う皆さんの創造性にあふれた生活を彩る作品が並んでいました。

展示会を観覧された方は「トールペイント作品の完成度が高く見入ってしまいました」「かわいい作品がたくさんあり、わくわくします」と話されていました。

▼ たね芋の植え付けを教わる生徒



愛知高等養護学校 やまいも栽培体験

5月16日、愛知高等養護学校の1年生が「秦荘のやまいも」栽培体験を行いました。

この体験は、町の伝統野菜「秦荘のやまいも」を愛荘町の学校に通う学生の皆さんに知ってもらおうと、秦荘やまいも振興会が中心となり企画されました。

生徒の皆さんは、学校の畑で、器具を使って土に穴を深く掘り、空いた穴に砂を入れ、たね芋を植えました。

生徒の皆さんは、「土に穴を空けるのに力があるので大変でした」「去年も体験したので、また今年も体験できて嬉しいです」と感想を述べていました。

秋には収穫が行われる予定です。

▼ 入賞した柔仁会の選手たち



柔仁会 全国3位入賞 そして、全日本少年柔道大会へ出場決定

5月5日、講道館（東京都）で第44回全国少年柔道大会が開催され、47都道府県チームが出場しました。

愛荘町スポーツ少年団 柔仁会が準決勝へ勝ち進み、3位に入賞しました。全国大会で滋賀県が入賞したのは今回が初めてです。

入賞された柔仁会の皆さん

佐藤 湊、結城 海翔、篠原 優希、村川 侑樹
大西 蓮皇、渡部 蓮翔、杉本 洋進

▼ 全日本少年柔道大会に出場する選手



また、12日には、Asueアリーナ大阪で第29回マルちゃん杯近畿少年柔道大会が開催され、近畿64チームが出場しました。大会では、愛荘町スポーツ少年団 柔仁会が準優勝され、9月22日に東京武道館で開催される2024年度マルちゃん杯全日本少年柔道大会に出場されます。

出場される選手

杉本 洋進、佐藤 湊、村川 侑樹、西村 健太
結城 海翔、谷元 陽景、渡部 蓮翔

▼ 「野球しようぜ！大谷 翔平ものがたり」



絵本を献本いただきました

5月17日、村面 辰彦さん（安孫子）から町内の保育園、幼稚園、小中学校、図書館へ「野球しようぜ！大谷翔平ものがたり」の絵本を献本いただきました。

村面さんは、北海道日本ハムファイターズに在籍されていた元プロ野球選手で、野球を通じて町内の子どもたちへの支援活動を継続して行っておられ、「今話題となっている大谷選手の絵本を読んで野球に興味をもってほしい」と話されていました。



▼ 入賞した剣士たち



悠紀剣良会創立70周年記念剣道錬成大会 入賞

5月18日、野洲市総合体育館で行われた 悠紀剣良会創立70周年記念剣道錬成大会で愛知川剣心会が入賞しました。

入賞したチーム

高学年の部 優勝

高野 葉輔、森 ひなた、細江 ひかり
近藤 壱樹、原田 颯土、岩倉 実那

道場対抗の部 優勝

堀内 心菜、高野 葉輔、原田 颯土
近藤 蓮桜、青木 航太郎、土田 泰誠、原田 一宏

